

Krippenspiele im Weihnachtsgottesdienst

In den Kirchen des Pfarrverbandes Erdinger Moos wurden auch heuer von vielen engagierten Kindern Krippen-

spiele geübt und am Heiligabend aufgeführt.

Gemeindereferentin Claudia Dorfner hat vor ein paar Wo-

chen zwei Stücke zur Verfügung gestellt. Sorgsam wurde in jeder Pfarrei in Zusammenarbeit mit den Erstkommunionkindern

und -eltern ein Stück ausgewählt. Anschließend wurden die Rollen von Maria und Josef, der Wirtsleute, Engel und der Hirten fleißig einstudiert und am Heiligabend dann stolz aufgeführt. Die Kinder und auch die Helfer waren sich einig: Es ist alles gut gelungen und den Gottesdienstbesuchern hat's gefallen.

Artikel und Foto:
Pfarrverband Erdinger Moos

Voller Begeisterung waren die Kinder beim Krippenspiel mit dabei.

